



Visite de l'entreprise B.A.T.S.

publié le 03/10/2022

Dans le cadre du Parcours Avenir, qui englobe la découverte du monde professionnel ainsi que les réflexions et démarches liées à l'orientation, une vingtaine de nos élèves de 3ème a eu l'opportunité de visiter l'entreprise B.A.T.S. située à Saint-Paul en Gâtine.

Cette entreprise est spécialisée dans le sciage, le rabotage et le façonnage du bois. Certaines poutres sorties de la scierie ont, par exemple, pris place dans la nouvelle charpente de Notre Dame de Paris, tandis que certaines planches ont été utilisées pour la réalisation de bancs dans Central Park à New York.

A l'initiative de la maison de l'Emploi du Bocage Bressuirais, la matinée a débuté sous le soleil par la visite de l'entreprise ; les élèves ont ainsi découvert les différentes étapes de transformation de la matière première, en l'occurrence des bois d'Afrique et d'Europe, ils ont également observé le poste de technicien de scierie. Ensuite, l'apprentissage et les métiers de la filière bois ont été présentés par des formateurs du CFA de Morcenx dans les Landes, spécialement venus pour l'occasion ; les élèves volontaires ont même eu la possibilité d'essayer un outil de simulation. Cette matinée a permis aux élèves d'ouvrir de nouvelles perspectives d'orientation et, qui sait, de susciter des vocations ?

Portfolio

